



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしかしうがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 54 R7.11.6 (木) <こどもばん>

ねんせい <あいさついぞ！4年生>

10月30日は4年生の校外学習でした。校長先生も一緒に行かせてもらいました。4年生は校長先生に「おはようございます。よろしくお願ひします」と言ってくれました。バスの運転手さんにも「おはようございます」とあいさつしていました。「えがおいっぱい！」で「よろしくお願ひします」のあいさつについて紹介したら、どんどんみんなに広がっています。うれしいです。そして、この前あいさつについて紹介した4年生が、次の日に「校長先生、昨日はありがとうございました。」と言ってくれました。これもすばらしいうれしいあいさつでした。



きのう
昨日はありがとうございました！

ねんせい <やればできるぞ4年生>

バスで出発する前に校長先生が「カンドゥーには小さい子も来ているから、走ったり、ビデオをとっている親の前を横切ったりしないでね。」と話しました。そうしたら、カンドゥーではみんな約束を守り、走らずに周りを気にしながら行動できていました。一緒に行つた5人の先生たちと「今日は4年生、よくできましたね」と話しました。約束を守って注意されないで安全に学校に帰ってこれることほど、先生たちはうれしいことはありません。やればできるぞ4年生！